



2000-5D

EMPFEHLUNG

bezüglich der BSE-Problematik ("bovine spongiforme Encephalopathie")

Der Interregionale Parlamentarier-Rat

- unterstreicht den Ernst der BSE-Problematik und der schwerwiegenden Folgen des sogenannten Rinderwahns für die Gesundheit der Menschen durch die Creutzfeldt-Jacob-Krankheit;
- beauftragt die Kommission 4 "Umwelt und Landwirtschaft", die BSE-Problematik in all ihren Aspekten zu untersuchen und ein Arbeitspapier zu verfassen, das der IPR anschließend den Exekutiven der Großregion unterbreiten kann;
- fordert die Exekutiven auf, die BSE-Problematik in die Tagesordnung des nächsten Gipfels der Großregion aufzunehmen, der im Herbst 2001 im Großherzogtum Luxemburg stattfinden wird.

Trier, den 8. Dezember 2000